
Liefersituation auf dem Halbleiter- und
Erdbeersektor
Post by “EberhardWeilke” of Jun 2nd 2022, 8:42 am

Franjo Pooth hat bei Maxfield damals genug MP3-Player auf Lager gelegt, hat aber auch nix
genutzt. Ging auch insolvent.

Will sagen: Dass mit der Lagerhaltung ist leicht geredet. Die Disruptionen der letzten
zweieinhalb Jahre hatte aber niemand auf dem Zettel und die konnte auch niemand vorher
planen. Wer hätte gedacht, dass einmal Holzwerkstoffe nach Tagespreisen verkauft werden und
man für MDF-Platten viermonatige Lieferzeiten genannt werden. Von heute auf morgen. Für
Produkte, die normal Lagerware beim Händler sind.
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